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流山おおたかの 森 駅前センター 地区道路詳細設 計業務委託  

市の考える課題 及び検討事項  

 

■交通量調査結 果    

令和４年３月１ ３日（日）及び 、令和４年３月 １５日（火）

に実施した簡易 交通量調査は以 下のとおりで す 。  
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■交通安全対策  

 令和４年４月 から ６月にかけ て、大型 商業施 設 が３つ 開業予 定

されており、自 動車、自転車及 び歩行者の 交通 量の増加 が予想 さ

れます。  

特に市道２９０ ２４号線につい ては、予てより 道路横断者が多

いとの意見も上 がってお り、利 用者が増加する ことによる危険 が

想定されます。 また 、おおたか の森駅前各広場 では、 おおたか の

森小・中学校の 通学路に指定さ れて おり、広場 から通過する児

童・生徒の多く が通行する路線 となっておりま す。  

 なお、同広場 では、自転車利 用者に対し、安 全対策の一環と し

て押歩き啓発活 動を実施してい ます。 当該路線 についても自動 車

及び歩行者と安 全に共存できる 様な通行方法の 検討が必要とな っ

ております。  

これらのことに より、将来の利 用形態に応じた 適正な 交通安全

対策が必要と考 えています。  

 

■交通渋滞対策  

 沿道には保育 園・学習塾が点 在し、送迎に伴 う車両停車が散

見されます。商 業施設の開業後 には、今まで以 上の通行阻害が

懸念されます。  

 各々の大型商 業施設の開業に 伴い、大型車両 の入出庫が想定

されますが、歩 行者及び車両の 通行阻害が想定 されます。  

 これらの懸案 事項に対応でき るような道路構 造を計画し、交

通渋滞を解消す る必要があると 考えています。  

 

■流山市まちな みづくり指針  

当該路線は、流 山市まちなみづ くり指針におい て、おおたかの

森駅西口・南口 の拠点的機能を つなぐ主要なに ぎわい・回遊動 線

に位置付けられ ており、にぎわ いを生み出す工 夫を積極 的に行

い、また、市野 谷の森への連続 性にも配慮した 設えとします。  

 

■ウォーカブル 推進都市  
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流山市は、ウォ ーカブル推進都 市を宣言してお り、街路空間を

車中心から人間 中心の空間へと 再構築し、沿道 と路上を一体的 に

使って、人々が 集い憩い多様な 活動を 繰り広げ られる場へとし て

いく取組を推進 します。  

 

 

 


